

A-Jugend gewinnt zuhause mit 4:2

20.10.2012 20:48 von Albrecht Morast

Auch im vierten Heimspiel in der Kreisliga bleiben unsere A-Junioren zuhause eine Macht, denn alle Partien konnten in Götzingen gewonnen werden. Rechnet man sogar noch den Erfolg vom Pokalhalbfinale hinzu, wurden sogar alle fünf Heimspiele gewonnen.

Am heutigen Samstag konnte ein 4:2 Erfolg über die SG Neckarburken/Mosbach gefeiert werden.

Hatte der Gast zunächst in der 7. Spielminute mit einem Lattentreffer die erste Möglichkeit in der Partie, übernahm daraufhin unsere SG Götzingen/Hettingen/Eberstadt die Initiative. Im direkten Gegenzug scheiterte Mike Kistner aus kürzester Distanz vor dem gegnerischen Torwart, nachdem der Ball davor direkt über drei Stationen gespielt wurde. Die SG Neckarburken/Mosbach stand in der Abwehr kompakt und ließ daher nur wenig Spielraum zu. Gefahr strahlte unsere A-Jugend durch lange Bälle in die Spitze aus. Genau ein solcher Spielzug führte in der 15. Minute zur Führung für unsere Junioren. Mike Rösch schickte Emre Aydin auf Reise und dieser schob das Spielgerät, nachdem der Torwart ausgespielt wurde, zum 1:0 in das Tor.

Da das Mittelfeld dem Gegner viel Platz ließ, kam die SG Neckarburken/Mosbach in der 20. Minute zu zwei Möglichkeiten, die aber nicht genutzt wurden. In der 37. Spielminute flankte der nach vorne auffällige Emre Aydin auf Mike Rösch, doch der gegnerische Torwart klärte in höchster Not. Kurz darauf stand der Torhüter wieder im Mittelpunkt, als er einen Schuss von Heiko Blank zu einer Ecke klären konnte. Allerdings war der Schlussmann bei der anschließenden Ecke von Mike Rösch machtlos, denn Tim Jaufmann köpfte ein und baute die Führung auf 2:0 aus. Unmittelbar vor dem Halbzeitpfeiff vergab Emre Aydin nochmals aus aussichtsreicher Position.

Somit wurden mit einer verdienten 2:0 Führung die Seiten gewechselt.

Keine drei Minuten in Durchgang zwei waren gespielt, als die Gäste sich über den ersten Treffer freuen durften. Da die eigene Abwehr den Ball nicht klären konnte, schoss ein Gästespieler von der Strafraumgrenze das Spielgerät in das lange Eck und verkürzte somit auf 1:2. In der zweiten Hälfte waren die Gäste weitestgehend das spielbestimmende Team und somit konnte sich unser Torwart Johannes Linsler des Öfteren auszeichnen. In der 57. Minute vergab Mike Kistner eine gute Chance. Im Anschluss an diese Szene verhinderte Johannes Linsler durch eine klasse Parade auf der Linie den Ausgleich und auf der anderen Seite vergab nochmals Mike Kistner eine weitere Möglichkeit.

In der 79. Spielminute sollte dann doch noch der dritte Treffer für unsere Junioren fallen, nachdem ein gescheiterter Lupfer von Mike Rösch von einem Gegenspieler in dessen Tor abgefälscht wurde. Wahrscheinlich dachten nun schon die meisten Spieler und Zuschauer, dass die Partie damit entschieden sei. Doch in der 86. Minute erzielten unsere Gäste ihren zweiten Treffer an diesem Nachmittag. Somit musste unsere A-Jugend mehr als fünf Minuten überstehen, damit der fünfte Sieg im sechsten Spiel gefeiert werden konnte.

Kurz vor Ende der regulären Spielzeit durfte sich Emre Aydin mit seinem zweiten Treffer an diesem Tag nochmals in die Torschützenliste eintragen. Von der Strafraumgrenze hämmerte er das Spielgerät in das lange Eck.

Nachdem die dreiminütige Nachspielzeit beendet war, durfte ein weiterer Erfolg in der Kreisliga gefeiert werden.

Eingesetzte Spieler: Johannes Linsler, Pirmin Heberle, Manuel Götz, Mike Kistner, Tim Jaufmann, Heiko Blank, Fabian Ballweg, Emre Aydin, Mirco Felch, David Ehrenfried, Mike Rösch, Jonas Wagner.